

## ABSTRAK

**Rina Meilati (08320180051). Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Petani Terhadap Sistem Pemeliharaan Usahatani Kelapa Sawit di Kecamatan Wotu, Kabupaten Luwu Timur. Dibawah bimbingan Ibu Ida Rosada dan Bapak Mais Ilsan**

Minat petani dalam pemeliharaan dipengaruhi oleh sejumlah faktor yang kompleks dan beragam. Yang pertama, Luas lahan pertanian memiliki dampak yang signifikan terhadap minat petani dalam pemeliharaan tanaman. Saat seorang petani memiliki luas lahan yang lebih besar, ini secara umum mendorong minatnya untuk lebih aktif dan serius dalam mengembangkan usaha pertanian. Sebagai contoh, seorang petani dengan lahan yang terbatas. Keterbatasan lahan dapat membuatnya kesulitan dalam memenuhi kebutuhan pangan keluarganya, bahkan mungkin harus mengandalkan sebagian besar bahan pangan dari luar usaha pertaniannya. Akibatnya, minatnya untuk fokus pada pemeliharaan tanaman mungkin lebih rendah karena ia harus mencari sumber pendapatan tambahan di luar pertanian

Tujuan penelitian ini yaitu, 1) Mendeskripsikan tahapan proses pemeliharaan kelapa sawit di Kecamatan Wotu Kabupaten Luwu Timur, 2) Menganalisis minat petani terhadap pemeliharaan kelapa sawit di Kecamatan Wotu Kabupaten Luwu Timur, 3) Menganalisis pengaruh faktor pengalaman kerja, luas lahan dan pendapatan terhadap minat petani pada kegiatan pemeliharaan kelapa sawit di Kecamatan Wotu Kabupaten Luwu Timur.

Penelitian ini di laksanakan di Kecamatan Wotu, Kabupaten Luwu Timur. Penentuan lokasi penelitian dilakukan secara sengaja (*purposive*) dengan dasar pertimbangan bahwa sebagian besar masyarakat di Kecamatan Wotu Kabupaten Luwu Timur bermata pencaharian sebagai petani pemeliharaan kelapa sawit. Penelitian ini dilakukan pada bulan Februari-April 2024. Jumlah sampel sebanyak 86 petani kelapa sawit. Penentuan sampel dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode slovin. Analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif kuantitatif dan regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1) kegiatan pemeliharaan tanaman kelapa sawit yang dilakukan di daerah penelitian yaitu di Kecamatan Wotu Kabupaten Luwu Timur adalah pengendalian gulma & hama dan penyakit (HPT), penunasan pelepah daun kelapa sawit, dan pemupukan. 2) Minat petani dalam memelihara kelapa sawit dengan variabel kepuasan dengan total skor 424, semangat total skor 632, kemauan total skor 626 dan kesukaan total skor 425. Minat petani memiliki kategori sangat berminat. 3) Variabel pengalaman usahatani, luas lahan dan pendapatan berpengaruh signifikan (dengan nilai 0,001) terhadap minat petani.

**Kata Kunci: Minat, Pemeliharaan, Usahatani Kelapa Sawit**